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Un anno fa...
c'eravate anche voi,
non abbiamo
dimenticato.
Grazie!

L'Amministrazione Comunale
augura ai Fontanivesi

Buone Feste!
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Figli e lavoro,
o meglio,
lavoro e fi gli
di Renato Ganeo

Mio padre diceva:
"Se non studi, vai a lavorare". 
Allora il titolo di studio assicurava un impiego adeguato; l'alternativa era il lavoro 
manuale ed una più modesta posizione sociale. Ora faccio anche "formazione", 
cioè spiego ai giovani laureati che cosa sono le aziende, i mercati, l'economia. 
Parlo delle mie esperienze e loro già si vedono saltare da un aereo all'altro, paesi 
esotici, alberghi, affari e... un buon stipendio. Per me è stato abbastanza così. Tra 
gli anni '60 e '70 con un diploma o una laurea il lavoro si trovava e se, come nel 
mio caso, conoscevi un paio di lingue straniere, andavi alla grande. Mia moglie, 
dopo il diploma di maestra ha subito insegnato, supplenze, incarichi annuali, 
poi il passaggio in ruolo. La dignità e la sicurezza di un lavoro permettevano di 
guardare avanti, di progettare, di migliorare, di comprare la casa e l'auto, sapen-
do di poterle pagare. Questa è economia: si compra ciò che altri producono, che 
diviene profi tto, salario e rientra in circolo. Da un po' qualcosa si è inceppato, 
manca il lavoro e se prima lo scopriva chi lo perdeva, adesso lo sa anche chi si 
appresta a cercarlo. "Ci avete rubato il futuro" leggiamo sui cartelli della pro-
testa giovanile. E se fosse vero? La relazione studio-occupazione non vale più, 
o forse solo per pochi, sempre gli stessi. Mario Draghi, neopresidente della BCE 
ha detto: "Il posto di lavoro dipende più dalla famiglia del giovane che dai suoi 
studi". Non è poi stata una rivelazione, è sempre andata un po' così, allora però 
la torta era più grande, c'era di che dividere, ora no. Un dato relativo all'Italia: 
solo il 76,6% dei laureati tra i 20 e i 64 anni lavora. Meglio di noi, in Europa, ci 
sono Portogallo, Irlanda, Grecia e Spagna, peggio solo la Slovacchia. Defi nizioni 
dotte, come "generazione inquieta" o "disagio giovanile" per me sono aria frit-
ta, la sostanza è che si è rotto il transito naturale dalla scuola al lavoro, perché 
ce n'è di meno e non valgono le logiche passate. Ai giovani non l'abbiamo detto 
chiaramente, forse abbiamo addirittura mentito e così loro lo scoprono giorno 
dopo giorno, svaniscono le speranze e si sentono imbrogliati. Mettiamoci poi il 
repertorio di quotidiani esempi, dove illegalità, corruzione e amoralità appaiono 
quasi fattori di successo. Il percorso verso il lavoro pare impostato per tirare in 
lungo, con la litania di master, specializzazioni, stage, contratti di inserimento, 
agenzie interinali, periodi di prova infi niti, così la serenità non arriva mai, non 
si mette su famiglia, non si compra casa, non si fanno fi gli. Il sociologo tedesco 
Heinz Bude ha parlato di capovolgimento del ruolo dell'economia, che dovrebbe 
essere al servizio degli uomini, ma accade il contrario. La sensazione di non 
contare nulla e la mancanza di speranza sono alla base della protesta degli 
"indignados" (che non sono i delinquenti infi ltrati), che accusano l'economia, 
identifi cata nelle banche, fi nanziarie, borse, agenzie di rating. È diverso dal '68, 
allora la contestazione inseguiva sogni, era un poco erede del pensiero hippy, 
cavalcava ideali di libertà e di pace (la guerra del Vietnam era al culmine) e de-
stinataria della protesta era soprattutto la politica. Il '68 inoltre fu un fenomeno 
essenzialmente europeo, mentre quello degli "indignados", seppure con genesi 
spagnola, si è diffuso da un capo all'altro del mondo; televisione, cellulari e 
internet arrivano dappertutto e in fretta. Il recente messaggio del cardinale Ba-
gnasco, presidente della Cei: "....riportare al centro la famiglia e la maternità", 
non è stato contestato, ma ritenuto incompleto, privo di proposte. In un blog 
giovanile ho letto: "Un fi glio ci piacerebbe, ma come lo manteniamo con un con-
tratto precario a mille euro al mese?"; "Solo i miei amici più ricchi hanno scelto 
di fare un fi glio"; "Se si mette al mondo un fi glio bisogna potergli dare una 
vita almeno discreta, con sacrifi ci e rinunce certo, ma non solo privazioni". Più 
diretto: "Eminenza, con tutto il rispetto, ma se poi non ce la faccio, mio fi glio lo 
mantiene lei?". Dopo qualche decennio sono ritornato all'università, per conse-
guire un'altra laurea e così ho avuto modo di stare con gli studenti, parlare con 
loro, ascoltarne le preoccupazioni, le paure. Mi chiedevano:"Che possibilità avrò 
dopo? Troverò un lavoro?". Ho detto loro la frase di mio padre: "Se non studi 
vai a lavorare" e più d'uno ha risposto: "Magari! Per un lavoro mollerei subito 
l'università". Brutto segno e male per loro e per il Paese. "Beato te che dopo la 
laurea non dovrai cercare lavoro", ha aggiunto un altro. Già, io li ho avuti, tanto 
tempo fa, un lavoro e una fi glia, ma sono stato zitto, per pudore.
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Cari concittadini,
non è facile di questi tempi predisporre un 
editoriale senza correre il rischio di ripetere 
concetti ampiamente espressi o, peggio, ca-
dere nel vittimismo.
Sono comunque convinto che le persone di 
buon senso, ovvero la stragrande maggio-
ranza dei fontanivesi, abbia capito perfetta-
mente la situazione di grande diffi coltà nella 
quale siamo costretti ad operare e a muover-
ci in questo secondo mandato.
Inutile soffermarsi sul patto di stabilità, sui 
giochini di prestigio dei nostri prezzolati de-
putati che scaricano i problemi economici 
dello Stato sui Comuni e sui tremendi tagli 
a cui siamo stati continuamente sottoposti 
dalle ultime leggi fi nanziarie.
Inutile anche ribadire l'enorme diffi coltà di 
programmazione in un contesto normativo 
che muta di mese in mese e che non permet-
te di pianifi care opere e manutenzioni. Infat-
ti, come già ribadito negli scorsi editoriali, 
il Comune di Fontaniva dispone di circa 3,5 
milioni di €uro "bloccati" in Banca d'Italia 
presso la tesoreria centrale dello Stato. Fino a 
qualche mese fa sembrava che lo sforamen-
to dell'obiettivo imposto dal Governo per il 
2011 comportasse mancati trasferimenti pari 
all'entità dello stesso; attualmente, invece, è 
stato posto un limite massimo del 3% delle 
entrate correnti.
È semplice comprendere che, avendo questa 
situazione normativa ad inizio anno e non a 
novembre, si sarebbero potuti effettuare pa-
gamenti per le opere pubbliche realizzate e 
pianifi care ulteriori interventi. E invece siamo 
stati in balia d'incertezza continua e dell'im-
possibilità di procedere perché sottoposti al 
rischio di non chiudere il bilancio per la man-
canza dei trasferimenti sostituivi dell'ICI.
Mi viene quindi spontaneo chiedermi: ma è 
stata una mossa intelligente quella di privare 
i Comuni di autonomia eliminando a scopo 
elettorale l'unico tributo federalista esisten-
te e contestualmente "caricando" il bilancio 
dello Stato con i trasferimenti conseguenti a 
questa soppressione? Certo, in questo modo, 
i Comuni sono divenuti meri esecutori di de-
cisioni altrui, dovendo rispettare obiettivi non 
propri e non potendo pianifi care in maniera 
autonoma lo sviluppo della comunità!
Il nuovo Governo tecnico, da poco insedia-
tosi, ha iniziato il suo percorso di riassetto 
dei conti pubblici iniziando a riproporre pro-
prio l'ICI... Che cosa dobbiamo pensare noi 
amministratori commissariati de facto dal 
2009???
Comunque, la speranza di noi tutti è che la 
politica faccia un passo indietro e la smetta 
di pensare esclusivamente al proprio torna-
conto elettorale. Esempi ne abbiamo a bizzef-
fe. L'Italia è il paese delle caste, degli ordini 
professionali che bloccano la professione ai 

giovani con esami farsa in cui passano solo 
piccole percentuali prestabilite, degli evasori 
che addossano tutta la pressione fi scale sui 
dipendenti che non possono nascondere il 
reddito... Ora, però, arrivati a questo punto è 
l'ora di dire basta!!! Uno stato dove i ricchi 
diventano sempre più ricchi e i poveri sempre 
più poveri è uno stato ottuso e infame!
Che senso ha fomentare particolarismi e odio 
tra categorie di cittadini o di territori? Non 
dimentichiamoci che il divide et impera ha 
consentito ai Romani di governare il mondo 
per mille anni...
Per questo motivo spero che il Governo "tec-
nico" faccia ciò che è giusto colpendo in ma-
niera equa tutti e non i soliti noti. E i signori 
deputati, molti dei quali liberi professionisti, 
la smettano di pensare a come bloccare le 
innovazioni e soprattutto l'ingresso dei gio-
vani nelle loro caste per potere continuare 
ad andare a Cortina con l'Audi e pasteggiare 
a pesce crudo. È l'ora che i giovani possano 
lavorare senza esami di stato farsa e che sia 
il mercato a fare la selezione abbassando ta-
riffe e compensi a tutto vantaggio della col-
lettività! Lo sapevate che i Notai negli Stati 
Uniti hanno un banchetto nei centri commer-
ciali? Da noi hanno studi da mille e una notte 
e tariffe indecenti se paragonate ai salari dei 
cittadini comuni! È l'ora di dire basta!
Dopo le rifl essioni su questa odiosa situazio-
ne generata da una politica demagogica e 
populista nata dalle ceneri della prima repub-
blica, che ha portato la gente ad incattivirsi 
e a cercare a tutti i costi il capro espiatorio è 
il caso di fermarsi e di rifl ettere. Credo sia 
giunto il momento di proporre a livello 
nazionale il modello "Fontaniva" dove 
persone di buona volontà si sono mes-
se insieme per il bene della propria co-
munità a prescindere dai colori politici. 
Credo che solo così, ovvero spogliandosi 
dei particolarismi, si possano fare scelte 
per la gente e non per la propria fazione 
politica.
Permettetemi infi ne un piccolo sfogo da 
amministratore, impegnato costantemente 
a trovare soluzioni per operare al meglio e 
per difendere il nostro territorio dai potenti 
di turno che vorrebbero farne un'autostrada 
a dieci corsie.
Vi sembra giusto che, a fronte di tali enormi 
impegni, pressioni, ritorsioni personali e la-
vorative, il mio nome debba essere diffamato 
da pochi noti in osteria per colpe non mie 
o dell'amministrazione? Mi scuso anticipa-
tamente con la stragrande maggioranza dei 
concittadini per lo sfogo, ma non ne posso 
davvero più di sentire persone ignoranti e in 
mala fede che mi addossano responsabilità 
per le cose più assurde, quali ad esempio 
la chiusura temporanea per ristruttura-
zione dell'Uffi cio Postale. L'azienda Poste 

Italiane S.p.A., non controllata o controllabile 
dal Comune, ha calato sopra le nostre teste 
questa decisione senza nemmeno interpel-
larci! Gli scienziati dell'osteria parlano di 
container da mettere chissà dove, di tele-
trasporto, di fenomeni paranormali del terzo 
tipo... Non se ne può più! L'azienda ha deciso 
senza coinvolgere l'amministrazione e l'uni-
ca cosa che potevamo fare l'abbiamo fatta 
in meno di una settimana! È stato istituito il 
servizio di trasporto per il ritiro delle pensio-
ni, dislocato e reso fruibile in varie parti del 
territorio! Cosa potevamo fare di più? Ma le 
chiacchiere insopportabili continuano. "ma 
non hanno ancora iniziato a lavorare, 
oggi li abbiamo visti ed è da due giorni 
che non vengono..." Non se ne può più!!! 
È sempre colpa del Sindaco o dell'ammini-
strazione se una società per azioni indipen-
dente organizza i suoi lavori e non vuole 
sentire ragioni quando le viene proposto di 
utilizzare uno spazio pubblico o si suggerisce 
di mandare le persone a Cittadella che è ben 
collegata con la pista ciclabile? Non se ne 
può proprio più!!!
Vogliamo infi ne parlare dei lavori della 
piazza del capoluogo? Altra "vagonata" di 
invettive e insulti al Sindaco! Ma vi sembra 
giusto? Il progetto è stato scelto coinvolgen-
do tutta la popolazione e dopo un concorso di 
idee giudicato da una commissione formata 
dai professionisti del nostro paese e dall'ex 
capo uffi cio tecnico. La ditta aggiudicataria 
ha partecipato ad un regolare bando e la leg-
ge le ha consentito di subappaltare alcune 
opere. Abbiamo fi nalmente ottenuto la siste-
mazione delle parti che si sono deteriorate 
senza spendere il becco di un quattrino ma... 
"Oncò piove, xe colpa del Sindaco!!!"
Il sottoscritto, non avendo terre da rendere 
edifi cabili e non avendo interessi particolari 
da tutelare, ribadisce ai pochi noti che conti-
nuerà ad intendere la politica paesana solo 
come una fonte di impegno e di eventuale 
soddisfazione da cittadino attivo! Non sa-
rebbe il caso di apprezzare un po' di più il 
lavoro svolto e di smetterla di criticare steril-
mente per il gusto di farlo?
Ad ogni modo, alla stragrande maggioranza 
dei concittadini per bene e alle loro splen-
dide famiglie, desidero rivolgere i migliori 
auguri di buon Natale e di felice 2012 
nella speranza che l'anno entrante possa 
aprire una stagione nuova, caratterizzata da 
maggiore consapevolezza e responsabilità, 
dal rispetto verso il prossimo e dalla volontà 
di essere comunità unita che non chiacchiera 
con il prosecco in mano e s'impegna concre-
tamente per superare i problemi comuni.

Il Sindaco
Marcello Mezzasalma

L’intervento del Sindaco

BASTA EGOISMI, PER ESSERE COMUNITÀ
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LAVORI PUBBLICI
ULTIME MANUTENZIONI
Si elencano di seguito alcuni degli 
interventi che si sono conclusi in 
questi ultimi mesi:
-  4° sfalcio cigli stradali completato 

ed eseguito da ditta appaltatrice;
-  4° sfalcio aree verdi pubbliche 

completato con personale ed 
attrezzatura comunale;

-  realizzazione di n.1 caditoia per 
lo scolo delle acque meteoriche 
presso via Zolea;

-  intervento di manutenzione stra-
ordinaria presso via Campanello 
al "Ponte Molino di Ferro", con 
ripristino di tratti di manto stra-
dale e rinforzo e consolidamento 
con palifi cazione della banchina 
stradale in prossimità del ponte;

-  rifacimento della segnaletica 
stradale orizzontale in fase di 
esecuzione e completamento da 
parte di ditta appaltatrice, con 
ripristino delle fasce di arresto, 
attraversamenti pedonali e linee 
laterali e/o di mezzeria delle 
principali vie di comunicazione 
nonché su tratti dove risultano 
mancanti o parzialmente svanite;

-  ripristino di buche su asfalto 
e su strade bianche di tutto il 
territorio comunale con nostro 
personale;

-  intervento di sostituzione orologi 
giornalieri di programmazione 
impianti di riscaldamento edifi ci 
comunali con orologi settimanali 
che garantiscono un utilizzo più 
moderato garantendo minor 
spreco di energia;

-  intervento di demolizione pre-
fabbricato di proprietà comunale 
presso Q.re Resistenza in via 
Cavalieri D'Italia (ex Casa Negroni) 
con preventiva bonifi ca delle 
lastre in amianto che costituivano 
la struttura della copertura; si 
specifi ca che nei prossimi mesi si 
provvederà al trasporto in discarica 
di tutto il materiale di risulta e la 
bonifi ca defi nitiva dell'intero lotto;

-  intervento urgente di demolizione 
e rifacimento colonna servizi 
igienici dell'ala ovest della scuola 
secondaria di primo grado "L.B. 
Alberti",in quanto da tempo gli 
stessi erano stati chiusi a causa di 
importanti perdite dell'impianto 
obsoleto; i lavori prevedono il 
nuovo impianto idraulico e relative 
colonne di scarico, sostituzione 
dei sanitari e realizzazione di un 
bagno per disabile attualmente 
mancante;

-  servizio di spazzamento presso le 
vie comunali da parte di ETRA SPA.

Si specifi ca inoltre che in data 22 
settembre 2011 si è provveduto, 
con relativa Ordinanza n.37 della 
Polizia Locale, alla provvisoria 
chiusura del sottopasso di via 
Delle Giare. A causa di insuffi ciente 

Lavori Pubblici

LA PIAZZA UMBERTO I° 
DOPO IL RIPRISTINO
Recentemente si sono conclusi gli interventi di ripristi-
no della porzione di pavimentazione di Piazza Umber-
to I, dissestata. Tali lavori sono il risultato di un lungo 
braccio di ferro tra l'Amministrazione Comunale e la 
Ditta esecutrice delle opere, la quale riteneva di non 
dover assumersi direttamente l'onere del ripristino. 
Già nel corso del 2010 la Ditta Appaltatrice aveva ese-
guito una prima trance di interventi nella parte del 
parcheggio adiacente agli edifi ci e si rifi utava di com-
pletare gli interventi anche nel resto dell'area.
In occasione della visita di collaudo fatta nel mese di 
Ottobre 2010 abbiamo fatto rilevare al Collaudatore 
le anomalie anche nella parte restante del parcheggio 
ed il Collaudatore aveva dato disposizioni alla Direzio-
ne Lavori di intimare alla Ditta Appaltatrice l'obbligo 
di eseguire anche i restanti ripristini.
La Ditta nel frattempo ha avuto grossi problemi di 
sopravvivenza e non era in grado materialmente di 
eseguire le opere in quanto priva di maestranze; nel 
frattempo richiedeva il pagamento degli Stati di Avan-
zamento Lavori, che cautelativamente erano stati 
bloccati in attesa del completamento dei lavori.
Nello scorso mese di Settembre, a seguito dell'en-
nesimo incontro, vista l'irremovibile determinazione 
dell'Amministrazione di far eseguire a terzi gli inter-
venti necessari, addebitando alla Ditta Appaltatrice 
delle opere il costo dell'intervento di ripristino, la 
stessa Ditta ha incaricato direttamente la Ditta AL. 
COS. S.r.l. di Camposampiero di eseguire l'intervento. 
Intervento che si è appunto concluso defi nitivamente 
il 18 novembre u.s.
Nel corso dei prossimi giorni provvederemo ad ese-
guire il collaudo defi nitivo delle opere ed alla defi ni-
zione di tutte le pendenze economiche.

Cogliamo l'occasione per ringraziare
tutti i Commercianti della Piazza

e di Via Montegrappa, gli Ambulanti
del Mercato e la Cittadinanza

per la pazienza nel sopportare i disagi
che sono stati loro arrecati dalle chiusure 

e per lo spirito di collaborazione
dimostrato.

PIANO PROVINCIALE 
DELLA VIABILITÀ
AGGIORNAMENTO 2011. OSSERVAZIONI.

LA GIUNTA COMUNALE di Fontaniva all'unani-
mità ha approvato le osservazioni al Piano Pro-
vinciale della viabilità
I punti da evidenziare sul Piano consistono nel:
1)  Confermare il potenziamento della SR 47 "Valsu-

gana" quale direttrice importante nord-sud;
2)  Razionalizzare il potenziamento della viabilità di 

attraversamento in direzione est-ovest con la pre-
visione di una nuova bretella di collegamento tra la 
SR 47 e il vicentino, a sud di Piazzola sul Brenta;

3)  Programmare la messa in sicurezza e il depoten-
ziamento delle direttrici minori;

4)  Risoluzione dei punti critici;
In particolare per il territorio di Fontaniva si 
evidenziano le motivazioni nei seguenti termini:
1) Confermare il potenziamento della SR 47 "Val-
sugana" quale direttrice importante nord-sud;
Nel territorio dell'Alta padovana la SR 47 "Valsuga-
na" presenta un carico di traffi co molto intenso, (tra 
i 20.000 e 36.000 veicoli giornalieri) destinato in au-
mento, e che il Piano provinciale prevede una serie 
di interventi di potenziamento della strada:
-  n. 22 Potenziamento della SR 47 Curtarolo-Lime-

na e del collegamento della SP 94;
-  n. 13 Divellamento incrocio tra la SR 47 e SP 70;
-  n. 62 Ammodernamento intersezione tra la SR 47 

e le SP 27 e 58 a S. Giorgio in Bosco;
-  n. 4 Circonvallazione di S. Giorgio in Bosco – Va-

riante Ex SS 47 nel tratto fra S. Giorgio in Bosco e 
Facca di Cittadella;

-  n. 3 Realizzazione rotatoria tra la SR47 e Tan-
genziale sud di Cittadella, fi no a collegarsi 
con la Zona industriale di Fontaniva, secondo 
il progetto a suo tempo (2007) già condiviso 
e sottoscritto dal sindaco di Fontaniva Mar-
cello Mezzasalma e dal sindaco di Cittadella 
Massimo Bitonci, e approvato in preliminare 
dalla Provincia di Padova pochi mesi dopo;

-  n. I22 Tangenziale sud-est di Cittadella
-  n. 1-3: stralcio della cosiddetta "bretella" dalla 

Pedemontana al ponte sul fi ume Brenta a Fon-
taniva e del raccordo tra il ponte stesso a la 
Z.I. Boschetti, tratti mai discussi né approvati 
in sede comunale e intercomunale (vedi PATI), 
per documentate ragioni ambientali, idrogeo-
logiche e paesaggistiche. Tra l'altro questa ipo-
tesi è stata stralciata, nei comuni interessati di 
competenza, dalla Provincia di Vicenza.

2) Razionalizzare il potenziamento della viabilità 
di attraversamento in direzione est-ovest con la 
previsione di una nuova bretella di collegamento 
tra la SR 47 e il vicentino a sud di Piazzola S.B;
3) Programmare la messa in sicurezza e depo-
tenziamento delle direttrici minori;
4) Risoluzione dei punti critici;
Risulta necessario prevedere il miglioramento delle 
condizioni dei seguenti punti:
-  Messa in sicurezza intersezione tra la SP 10 e la 

SP 94-SP 75;
-  Messa in sicurezza intersezioni tra la SP 94 e via 

Grantorto (vecchia provinciale).
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defl usso delle acque meteoriche 
del canale posto lungo la linea 
di mezzeria della carreggiata 
in prossimità del sottopasso 
ferroviario alcune delle lastre in cls 
sovrastanti sono divenute instabili 
in situazione tale da creare pregiu-
dizio alla circolazione dei veicoli. 
Considerati i tempi di risicatissime 
risorse economiche, l'intervento di 
manutenzione straordinaria è stato 
posticipato al prossimo anno 2012. 
La viabilità è comunque garantita 
mediante l'altro sottopasso di via 
Delle Giare che dista solo a 200 
metri circa.

Sono inoltre garantite in modo 
continuo e su tutto il territorio le 
manutenzioni ordinarie varie quali 
ad esempio gestione dell'illumina-
zione pubblica, piccola riparazione 
presso pubblici edifi ci e manuten-
zioni strade.

Pulizia e sicurezza 
idraulica: parole
senza interventi?
(abbiamo provveduto a sollecitare 
chi di competenza...)

toi sono più adatti a non danneggiare l'ambiente? 
Proprio su questi aspetti la trattativa tra i comuni e 
Veneto Acque e quindi la regione Veneto si è appro-
fondita, e talvolta temporaneamente arenata... Così 
le opere di rimpinguamento delle falde sono state 
modifi cate, le tecniche per arricchire le falde sono 
diverse, più o meno effi caci e quindi occorre una 
attenta valutazione degli interventi da farsi. Infi ne, 
quale ristoro economico spetterà al territorio coin-
volto, che pure ha accettato il principio che "l'acqua 
è un bene di tutti? " Come costituire un organo ef-
fettivo di controllo?
Si spiegano così le diffi coltà con cui la società regio-
nale non è ancora in grado di soddisfare completa-
mente le aspettative e le giuste esigenze di sicurezza 
e di tutela del territorio e dell'ambiente che hanno 
fi n qui animato tutte le amministrazioni comunali 
coinvolte. Prima che tutti questi aspetti siano ben 
chiariti, in tutte le sedi, diffi cilmente qualche sindaco 
si azzarderà a fi rmare l'"accordo di programma" che 
darà il via concretamente all'operazione prelievo...

IL PREFETTO IN VISITA
A FONTANIVA
Il Prefetto di Padova dott. Mario Sodano mercole-
dì 26 ottobre ha incontrato gli amministratori co-
munali di Fontaniva. A riceverlo c'erano il sindaco 
Marcello Mezzasalma, gli assessori Scomazzon For-
tunato, Alessandra Ballin, il Presidente del Consiglio 
comunale Giuliano Cattelan, i consiglieri Fabris Ivan, 
Scremin Elisa, Girolimetto Alessandra, Bertoncello 
Luciana, Serena Virginio, Cherobin Antonella.
C'erano anche tutti i dipendenti comunali. Il sindaco 
ha fatto presente le condizioni di diffi coltà dell'am-
ministrazione in relazione ai vincoli del patto di sta-
bilità che nonostante la sana gestione impedisce di 
realizzare alcune opere programmate, auspicando 
un interessamento dell'autorità prefettizia presso il 

Migliorare l'AMBIENTE
(...la nostra casa!) in cui 
viviamo ogni giorno si può!
Apprezziamo vivamente la sensibilità e la disponibi-
lità dimostrata dai condomini e dall'amministratore, 
responsabili dell'area di deposito di rifi uti adiacente 
al grande parcheggio del municipio...
Un buon esempio per tutti i concittadini.

prima...

...e dopo

ANCORA STOP
AL PRELIEVO DI ACQUA
DAL BACINO DEL BRENTA
Ancora non completato il complesso procedimento 
avviato da più di tre anni dalla società regionale Ve-
neto Acque SPA, mirato a estrarre circa 800 l/s (oltre 
a quelli già prelevati da ETRA nella stessa area del 
Brenta, tra Fontaniva e Carmignano). Mentre sono 
ormai a conclusione le procedure per l'acquisizione 
per lo più bonaria delle aree dove passeranno le 
nuove tubazioni per portare l'acqua nel Polesine e 
nel Veneziano, non sono ancora ben chiare le con-
dizioni defi nitive che potranno rendere accettabili ai 
Comuni del'asta fl uviale tale prelievo ulteriore della 
più preziosa risorsa che abbiamo, l'acqua appunto. 
Innanzitutto si è ottenuto, con una pervicace azio-
ne unitaria dei sindaci di tutti i comuni rivieraschi, 
andando oltre il colore politico, di realizzare un 
modello matematico di previsione e monitoraggio 
delle escursioni della falda in relazione al prelievo 
di acqua richiesto. Come dire: come reagirà la falda 
se aumentiamo l'emungimento per il nuovo acque-
dotto? Ecco perché uno dei primi obiettivi raggiunti 
dai comuni è stato imporre un prelievo sperimentale 
iniziale, in modo da poter valutare dettagliatamente 
ogni modifi ca, prima di mettere a regime il volume 
ritenuto necessario per il nuovo acquedotto.
È ovvio che i paesi del Brenta non possono consenti-
re un prelievo tale da danneggiare irreparabilmente 
le risorse del territorio e quindi la popolazione e le 
attività insediate (agricoltura e industria soprattutto) 
su di esso. Servono opere di mitigazione e di com-
pensazione. Infi ne, quali tipologie di pozzi e serba-

Ambiente

chi di competenza...)

metri circa.
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AVVISO IMPORTANTE 
PER I CITTADINI DI 
SANGIORGIO IN BRENTA

AVVIO DEL SERVIZIO 
METANO
Essendo ultimati gli interventi di 
ampliamento della rete esistente, 
molte famiglie o singoli utenti 
possono fi nalmente presentare 
richiesta di allaccio alla rete ai di-
versi gestori operanti nel territorio.
In particolare l'invito è rivolto ai 
cittadini residenti nelle seguenti 
strade: Via Zolea, Via Contrà Belgio, 
Via Boschetti, Via dell'Industria, Via 
Vignale (parte), Via Cartara (parte), 
Via Coltura, Via Montagnola, Q.re 
della Fratellanza, Viale Borromeo 
(parte), Via Peschiera (parte).
Per le richieste di allaccio alla rete, 
ogni cittadino deve rivolgersi ad 
un'azienda che commercializza il 
Gas-metano a libera scelta, ed a 
questa richiedere un preventivo di 
spesa. Si fa presente che in regime 
di "libero mercato" il prezzo del 
gas deve essere concordato tra le 
parti quindi ciascun utente non 
è vincolato a nessuna specifi ca 
azienda di distribuzione.
L'Uffi cio Tecnico rimane a dispo-
sizione degli interessati durante 
l'orario di ricevimento del pubblico 
per eventuali chiarimenti. Il Sindaco 
e gli assessori ricevono i cittadini 
negli orari settimanali affi ssi.

Don Ruggero Dal Barco
"Cittadino Onorario"

Sabato 24 settembre 2011 il sindaco Marcello Mez-
zasalma, assieme ai consiglieri comunali della fra-
zione di San Giorgio in Brenta, si è recato a Vicenza 
presso la "Casa del Clero" per far visita a don Rug-
gero Dal Barco, e consegnargli il simbolico riconosci-
mento della "cittadinanza onoraria" a lui conferita 
con delibera di Consiglio Comunale, per ricordare 
i tanti anni di infaticabile ministero sacerdotale. e 
da parroco per oltre cinquant'anni nella comunità 
di San Giorgio in Brenta. Conoscendo la personali-
tà sobria e riservata di don Ruggero Dal Barco, che 
la veneranda età ha accentuata notevolmente, si 
è creata un'occasione di serenità nella casa che lo 
ospita, preavvisando dell'iniziativa le persone che si 
prendono cura di tutti gli anziani sacerdoti ospitati. 
Don Ruggero, peraltro noto per la sua contrarietà a 
ricevere pubblicamente onorifi cenze in maniera pla-
teale, ha apprezzato la sorpresa dell'onorifi cenza e 
volentieri ha goduto del brindisi in suo onore.

Il G.V.P.C. si esercita
 a ENEGO 17-18-2011

Nei giorni sabato 17 e domenica 18 settembre 2011 
i Volontari del Gruppo Comunale di Protezione Civile 
di Fontaniva hanno partecipato ad una importante 
ed impegnativa esercitazione nel comune di Enego. 
Importante perché alla esercitazione partecipavano i 
Volontari per distretto Padova SUD/OVEST, impegna-
tiva perché era la prova pratica dei corsi frequentati 
da 18 Volontari del nostro Gruppo. Partiti in "colonna 
mobile" dal piazzale della stazione di Fontaniva as-
sieme al gruppo di Padova SUD/OVEST con mezzi ed 
attrezzature per un totale di 130 unità fra Volontari 
e Istruttori, siamo giunti a Enego di prima mattina. 
Qui, parcheggiati gli automezzi, è iniziata subito la 
prova pratica per i Volontari che hanno frequentato 
il corso di Capo Campo - Campo Base: essi dovevano 
tracciare le piazzole dove venivano montate le tende 

governo per rimodulare le normative troppo pena-
lizzanti per paesi come Fontaniva. Il Prefetto ha pre-
so nota con attenzione delle rimostranze e dei dati 
offerti dagli interventi degli amministratori, facendo 
presente da parte sua anche le diffi coltà del suo uf-
fi cio, nel contesto di crisi complessiva del paese. Il 
prefetto è impegnato in un giro di ricognizione e di 
ascolto dei problemi e delle aspettative delle varie 
amministrazioni comunali.

Alla fi ne il sindaco ha consegnato al dott. Sodano il 
libro I FONTANIVA e il gagliardetto del comune.

IMPARARE A ESSERE
GENITORI Un aiuto concreto
dal 2° ciclo della SCUOLA DI GENITORI

Si è conclusa da poco la seconda edizione del progetto 
"Obiettivo genitori-fi gli", promossa dall'assessorato 
comunale alle politiche sociali. La scuola per genito-
ri anche quest'anno ha visto l'adesione di numerose 
persone: più di 60 i partecipanti tra genitori, nonni ed 
educatori. Diversi gli argomenti che sono stati trattati 
nei 5 incontri tenutisi nei mesi di novembre e dicem-
bre. È stato affrontato il problema del linguaggio del 
corpo nella psicosomatica: i bisogni e gli stati d'ani-
mo che spesso si nascondono dietro i disturbi fi sici 
del bambino. Si è parlato poi, di alimentazione, peso e 
salute nei bambini ed adolescenti: degli aspetti psico-
logici e socio-culturali connessi al rapporto col cibo. 
Ancora si è trattato il tema complesso ed interessante 
delle emozioni, delle relazioni e comunicazioni: ossia 
che cos'è l'intelligenza emotiva, come usarla ed in-
segnarla ai nostri fi gli. Infi ne, due incontri dedicati 
agli strumenti mediatici ed informatici che spesso 
i nostri ragazzi usano: la presenza di TV e cellulari 
nell'infanzia: i loro effetti sullo sviluppo relazionale 
e le insidie che il messaggio pubblicitario nasconde; 
la conoscenza ed educazione all'utilizzo di internet e 
del digitale. Il riscontro avuto dai partecipanti è stato 
ottimo. Infatti, sempre più diffusa è la consapevolez-
za che essere genitori in una società complessa come 
la nostra diventa ogni giorno una sfi da sempre più 
importante: i genitori stessi, a volte, si sentono in dif-
fi coltà nel loro ruolo educativo; pertanto, serate ed 
incontri di formazione ed informazione in tal senso, 
diventano quanto mai necessari e sentiti. Del resto, 
già ai suoi tempi, Papa Paolo VI annunciava: " I ge-
nitori, poiché han trasmesso la vita ai fi gli, han-
no l'obbligo di educare la prole: vanno pertanto 
considerati come i primi e i principali educatori 
di casa. Questa loro funzione educativa è tanto 
importante che, se manca, può diffi cilmente es-
sere supplita". E noi concordiamo!

Affari Sociali

8ª FIERA DEL BEATO 
BERTRANDO
Con l'approssimarsi dell'8ª edizio-
ne della Fiera del Beato Bertrando, 
la Pro Loco ed il Comune di Fonta-
niva si stanno prodigando con tem-
pestive comunicazioni e pubbliciz-
zazioni della manifestazione.
I battenti della Fiera, ormai con-
solidata nel territorio provinciale, 
apriranno sabato 3 marzo 2012 per 
tre giorni di festa e spettacoli.
Considerate le ormai note diffi coltà 
dell'attuale situazione economica 
che ricadono in tutti i settori, 
quest'anno l'area di esposizione 
riserverà una particolare atten-
zione alle attività artigianali e 
commerciali per la promozione dei 
loro prodotti.
I moduli di adesione si possono 
scaricare dal sito web del Comune 
www.comune.fontaniva.pd.it.
Per qualsiasi informazione è 
possibile contattare l'Uffi cio 
Commercio del Comune al numero
tel. 049-5949911.
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Una bella collaborazione!

Dal 15 al 23 ottobre 2011 si è svolta presso il Centro 
Nicolini la prima Collettiva di pittura e grafi ca, 
un progetto piccolo ma signifi cativo che ha legato la 
nostra comunità all'arte e alla solidarietà. Grazie alla 
collaborazione tra il Comune di Fontaniva, il Comitato 
UNAMANO e l'ass.ne ERIKA sono state esposte circa 
200 opere di importanti pittori fra i quali E. Toniato, 
P. Arrigoni, D. Boscolo e P. Meneghesso. Hanno dato 
il via all'evento le parole di Dostoevskij citate duran-
te l'inaugurazione dalla critica d'arte Prof. Giovanna 
Strada: "La bellezza salverà il mondo...". Questa 
citazione racchiude il profondo signifi cato dell'inizia-
tiva: poter ammirare (e volendo anche acquistare) le 
opere esposte con la consapevolezza che il loro valo-
re non è puramente artistico ma anche sociale.
La mostra è stata visitata anche dalle scuole di Fon-
taniva e per alcune classi è stata organizzata una 
lezione d'arte che ha portato gli artisti in aula.

Un altro momento importante e molto suggestivo 
è stato il concerto acustico dei THE WIND all'inter-
no del centro P. Nicolini svoltosi venerdì 21 sera. Il 
gruppo, formato da Antonia Pia, Carlo Marchiori e 
Francesco Mattarello, ha fatto viaggiare con il pen-
siero il pubblico tra le verdi colline irlandesi e le me-
ravigliose città balcaniche.

Con le offerte raccolte (più di 2000 €) grazie alla vendi-
ta di quadri e libri, il comitato Unamano potrà sostene-
re i profughi del “progetto KORENICA”. Sono circa 12 
famiglie sostenute dal nostro gruppo di volontariato 
in quanto si trovano in condizioni precarie e disagiate 
in seguito alla disastrosa guerra che si è concentrata 
nella zona di Bosnia e Croazia dal 1992 al 1995.
È giusto e signifi cativo ricordare che il "ponte di so-
lidarietà" fra queste persone sfortunate e la gente di 
Fontaniva ha avuto inizio 15 anni fa, quando alcuni 

per il ricovero dei Volontari e dei "sinistrati", dove 
veniva collocata la cucina mobile e la mensa, dove 
dovevano essere dislocati i moduli servizi e le varie 
attrezzature, leggi generatori di corrente, torri faro 
ecc.; si doveva montare un piccolo paese e, soprat-
tutto, renderlo autonomo e suffi ciente a se stesso. 
Le prove sono continuate nel pomeriggio nel modo 
seguente: sette Volontari, assistiti dalle Guardie Fo-
restali, hanno effettuato operazioni di taglio alberi in 
sistema di sicurezza; contemporaneamente altri sei 
Volontari si sono esercitati con l'attivazione di una 
"Sala Operativa” consistente nell'accreditamento dei 
Volontari e l'applicazione di quanto previsto dal pro-
gramma regionale per le emergenze. La sala operati-
va è il cervello dell'organizzazione dei soccorsi per le 
varie emergenze. Gli addestramenti sono continuati 
nella seconda giornata con un'esercitazione di trasfe-
rimento da una sponda all'altra del fi ume Brenta, a 
mezzo teleferica, di un ipotetico ferito.

All'esercitazione erano presenti e partecipi anche 
l'Assessore Spessato ed il Consigliere della Protezione 
Civile Fabris del comune di Fontaniva. Alla fi ne delle 
esercitazioni gli Istruttori hanno elogiato i Volontari 
per la loro preparazione acquisita. Nel pomeriggio, 
sotto un'incessante pioggia, è stato smontato il cam-
po e, sempre in colonna mobile, il Gruppo è rientrato 
a Fontaniva. Per tutti i partecipanti è stata un'espe-
rienza molto signifi cativa da ripetere in futuro.

Il Coordinatore Danilo Nuvolari

Che dire? I nostri volontari non demordono, conti-
nuano a acquisire esperienze e competenze per es-
sere preparati al meglio ad ogni evenienza per aiu-
tare e salvaguardare i beni e la vita dei concittadini. 
Meritano i complimenti più vivi e convinti a nome 
dell'intero paese. Il loro comportamento, la sempli-
cità e la dedizione con cui si mettono a disposizione 
ci rendono orgogliosi e più sereni. sapendo di poter 
contare su Volontari di questa tempra. Bravi e gra-
zie... siete una grande risorsa per i Fontanivesi!

Il Sindaco e l'Amministrazione Comunale

Associazioni e Solidarietà

CARITAS
Parrocchiale
di FONTANIVA

Giornata della "spesa solidale"
Sabato 12 novembre 2011 si è 
svolta, nella parrocchia di Fontani-
va, la prima giornata della "spesa 
solidale" organizzata dalla Caritas.
Si è trattato di una raccolta di 
viveri di prima necessità effettuata 
presso i supermercati ALIPER 
e SIMPLY e presso i tre negozi 
alimentari di BIZZOTTO ROBERTO, 
LAZZARIN MARIA GIOVANNA e 
SIMIONI TIZIANO che hanno sede 
nella piazza di Fontaniva
La motivazione che ha indotto la 
Caritas a pensare a questa raccol-
ta straordinaria di viveri è stata la 
crescente domanda di aiuto che 
viene richiesto nei colloqui con la 
gente al Centro di Ascolto Caritas, 
aperto il mercoledì mattina, nella 
sede presso il complesso Padre 
Nicolini. Rispetto all'anno scorso le 
richieste sono più che triplicate e 
l'andamento della crisi economica 
che ci investe tutti fa temere, per 
i prossimi mesi, un aumento della 
disoccupazione e, di conseguenza, 
una ancora più crescente richiesta 
di aiuto.
La Caritas rivolge un appello a 
quanti venissero a conoscenza di 
famiglie in diffi coltà di segnalarlo 
al Centro di ascolto o in Canonica. 
È umanamente comprensibile il 
senso di pudore che spesso impe-
disce di chiedere aiuto ma essere 
in diffi coltà non deve assoluta-
mente essere considerato motivo 
di vergogna.
Tornando alla giornata di sabato 
12 novembre la Caritas fa rilevare, 
con grande soddisfazione, che la 
generosità della gente è andata 
oltre ad ogni più ottimistica pre-
visione. L'organizzazione è stata 
impegnativa ma il risultato è stato 
davvero straordinario e permette 
di guardare, con più serenità, 
alle future richieste e anche di 
valutare la possibilità di aiutare 
con maggiore disponibilità quanti 
si trovano nel disagio.
Il v. presidente Emilio Zanon 
desidera ringraziare innanzitutto 
quanti hanno contribuito, con la 
loro offerta, al successo dell'inizia-
tiva; ringrazia poi i responsabili dei 
supermercati e i titolari dei negozi 
sopra menzionati. Un grazie di 
cuore a quanti, volontari Caritas 
e non, in qualsiasi modo e in 
qualsiasi momento, hanno dato il 
loro aiuto.
Un ringraziamento particolare 
anche a nome delle persone che, 
grazie a Voi, potremo aiutare nei 
prossimi mesi. Siamo certi che 
Chi tutto vede e tutto conosce 
saprà ricompensarvi della vostra 
generosità.

ciazi
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L'INDIA nella testimonianza 
missionaria di Rino Piotto

A scuola con classi che arrivano anche a un centinaio 
di alunni, tutti disciplinatamente seduti per terra ad 
ascoltare il maestro. Ragazzini che si considerano dei 
"privilegiati" avendo l'opportunità di costruirsi un fu-
turo migliore attraverso l'istruzione e un piatto di riso 
al termine della lezione. Le suore, o il missionario, ga-
rantiscono un ambiente pulito, pochi strumenti didat-
tici portati da volontari europei e l'insegnante, spesso 
non retribuito, che non alza mai la voce. A garantire 
l'ascolto in silenzio ci pensano gli stessi alunni: chi 
non è motivato a imparare sa che deve ritornare nel 
formicaio della baraccopoli, che sembra una fogna 
a cielo aperto. Questo è uno spaccato dell'India che 
guarda al futuro in un viaggio missionario organizza-
to da 4 al 18 novembre u.s. dalla Fondazione Fratelli 
Dimenticati di Cittadella. Ma l'India è molto di più in 
tutti i sensi e con tutte le contraddizioni che vanno 
dalla massima modernità alla massima povertà. Ab-
biamo visitato gli orfanotrofi  del Kerala, i luoghi e le 
tombe di San Tommaso a Madras e della Beata Teresa 
a Calcutta con i Centri di Accoglienza per i moribondi, 
gli anziani e i bimbi abbandonati. E poi il Gange con 
la profonda religiosità indiana a Varanasi, il lebbrosa-
rio di Vehololi a Mumbai e le strutture delle Helpers of 
Mary per i disabili. Un caleidoscopio lungo da raccon-
tare, dove la solidarietà innesta germogli di speranza 
in una umanità troppo spesso dimenticata.

Anche quest'anno che si sta concludendo ha visto 
l'AVIS impegnata nel cooperare e promuovere mo-
menti di aggregazione sociale e nel propagandare la 
donazione di sangue. Sempre più ammalati o trauma-
tizzati dopo incidenti o interventi molto importanti si 
rivolgono ai donatori e devo dire che le risposte ven-

PRESENTAZIONE 
GREST ESTATE 
2012
"Dalla buona o cattiva educa-
zione della gioventù dipende 
un buono o triste avvenire della 
società..."

Don Bosco

È partendo dagli insegnamenti di 
Don Bosco, che fu essenzialmente 
un uomo di azione che guardava 
al giovane nella sua interezza, nei 
suoi momenti di svago, di gioco, di 
crescita, che intendiamo fondare 
la nostra proposta di GREST per 
l'estate 2012. Da alcuni mesi un 
gruppo di giovani e adulti della 
parrocchia si incontrano regolar-
mente per rifl ettere e promuovere 
un'esperienza di questo tipo nel 
nostro territorio. Il grest è una 
bellissima opportunità educativa, 
che vorremmo poter condividere 
assieme a tutti voi, partendo dal 
mettere in comune gli obiettivi che 
ci siamo prefi ssi. Non sappiamo 
se li raggiungeremo, forse non 
tutti e non tutti insieme, ma forse 
riusciremo a condurre i ragazzi 
da qualche parte, perché il tempo 
trascorso insieme non sia un tempo 
passato invano ma sia tempo di 
speranza. Di seguito riportiamo 
alcuni obiettivi possibili:
•  Il tempo per gli altri è il tempo 

della socializzazione e dello stare 
insieme, ma è anche condivisione, 
dono, scoperta dell'altro e costru-
zione di relazioni signifi cative.

•  Il tempo del rispetto è il tempo 
dell'accettazione dell'altro, del 
diverso, dell'interiorizzazione 
delle regole come fondamento di 
una società civile.

•  Il tempo della natura, che noi 
chiamiamo Creato, di cui ogni 
uomo è chiamato ad essere 
attento ed amorevole custode, 
affermando il corretto rapporto 
tra uomo e Natura.

La costruzione di una rete di agen-
zie e persone che credono e si riap-
propriano dei valori cristiani come 
fondamento della crescita educativa 
dei nostri giovani è alla base di una 
buona comunità cristiana.
Se vuoi entrare a far parte del mi-
tico club di coloro che animeranno 
il GREST della prossima estate, non 
perdere tempo. Verifi ca subito se 
hai queste caratteristiche:
•  hai almeno 15 anni
•  hai voglia di mettere seriamente 

a disposizione il tuo tempo
•  non vedi l'ora di sprigionare tut-

ta l'energia e la buona volontà 
che c'e in te.

Ti vedi in questi tre requisiti? 
Allora cosa aspetti? Le iscrizioni si 
terranno in patronato il giorno 12 
dicembre 2011 alle ore 20,30. Per 
informazioni contattare Giovanna 
al n. 3288320246

animatori parrocchiali, con il sostegno del gruppo mis-
sionario, hanno intrapreso i primi viaggi verso il campo 
profughi di KLANA (nei dintorni di Fiume); questo le-
game, ancora forte dopo così tanti anni, ha permesso 
a queste famiglie di vivere un po' più dignitosamente 
anche grazie alla nostra generosità. Sarà nostro compi-
to aggiornarvi al più presto, attraverso queste pagine, 
sull'utilizzo dei fondi raccolti in questa occasione. Un 
sentito ringraziamento all'amministrazione comunale, 
all'associazione ERIKA e quanti hanno reso possibile la 
realizzazione di questa manifestazione.

Con l'occasione il comitato Unamano AUGURA A 
TUTTI I FONTANIVESI UN FELICE NATALE E UN 
2012 DI PACE E FELICITÀ

LA QUALITÀ DELLA VITA 
DELLE PERSONE DISABILI
L'Associazione di volontariato SOS Alta Padovana-
Onlus ha organizzato sabato 29 ottobre 2011 un con-
vegno, aperto alla cittadinanza, al Teatro Palladio di 
Fontaniva dal titolo "La qualità della vita della per-
sona disabile: realtà a confronto". L'evento è stato 
possibile anche grazie alla collaborazione della Coope-
rativa Sociale Fratres di Fontaniva che sin dall'inizio si 
è dimostrata entusiasta all'idea di partecipare attiva-
mente all'organizzazione della mattinata.

Il Convegno, che ha trovato il Patrocinio del Comune di 
Fontaniva e dell'Azienda ULSS n. 15, (nella foto il vice-
sindaco dott. Lorenzo Piotto e il direttore ASL 15 dott. 
Francesco Benazzi, la dott.ssa Claudia Facco di SOS) 
ha avuto come obiettivo anche quello di dar voce alle 
Associazioni di Fontaniva (Ragazzi del Sole, Angeli, 
Insieme Si Può) le quali, attraverso l'impegno dei vo-
lontari, cercano di aiutare le famiglie, rendendo meno 
gravosa "la pesantezza del quotidiano" con l'obietti-
vo di "migliorare la qualità della vita". Gli interventi 
dei relatori Dr. Luigi Croce e Dr. Alessandro Lion hanno 
catturato l'attenzione di tutti i presenti fornendo in-
formazioni utili e preziose. L'esperienza è risultata si-
curamente positiva sia per la partecipazione di tutte le 
Associazioni di Fontaniva che si occupano di un tema 
tanto importante quanto delicato come la disabilità, 
sia per la buona affl uenza di pubblico incoraggiandoci 
così verso nuove iniziative su questo tema.
La più grande e vera disabilità è l'indifferenza!

Associazioni e Solidarietà
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gono in grandissima parte esaudite. Il Veneto è una 
regione fortunata sotto questo aspetto, noi AVIS di 
Fontaniva ce la mettiamo tutta e per gli amanti delle 
statistiche siamo ancora la comunale con più donazio-
ni nel rapporto abitanti-donazioni: alla fi ne di ottobre 
erano 742. Per mantenere (se possibile migliorare) il 
trend attuale il consiglio direttivo e tutti i donatori 
sono chiamati ad un grosso impegno. Sentiamo, come 
tutte le altre associazioni, il bisogno di avere più giova-
ni fra i donatori: per questo motivo la nostra presenza 
nelle scuole è molto importante, insieme anche con gli 
altri momenti di aggregazione come la Fiera del B.B., 
lo Sportivando, la gita sociale, la marcia dei Bartandi e, 
ultima in ordine di tempo, la Festa Sociale. Quest'anno 
abbiamo festeggiato il 42° anno della fondazione ed 
è stato anche questo un bel traguardo considerando 
l'alto numero dei premiati a vario titolo: 142 di cui 45 
con distintivo in rame, 34 in argento, 33 in argento 
dorato, 19 in oro, 9 in oro e rubino, 2 in oro e smeraldo. 
Durante il pranzo abbiamo allestito la lotteria e il rica-
vato verrà devoluto a 2 progetti: la costruzione di pozzi 
d'acqua in una regione martoriata della Rep. del Con-
go ed un contributo per la realizzazione di abitazioni 
destinate alle popolazioni terremotate di Haiti. Anche 
quest'anno non mancheranno alle famiglie i nostri au-
guri che rivolgiamo a tutti i Fontanivesi.

Il Presidente Scomazzon Francesco

25-09-11: 50° della 1ª Marcia 
della Pace - Perugia/Assisi
Un po' per caso e un po' per curiosità mi sono ritrovata 
a percorrere a piedi una strada, che con entusiasmo 
ho condiviso con tante persone dai visi e sorrisi sco-
nosciuti. Eravamo in pochi fontanivesi a parteciparvi 
nonostante il nostro comune ne avesse promosso l'ini-
ziativa mettendo a disposizione dei posti in pullman. Il 
mio percorso è iniziato ad alcuni chilometri prima di S. 
Maria degli Angeli per poi fi nire ad Assisi, città simbolo 
di pace, resa celebre da un suo importante cittadino: 
S. Francesco. Questa città accoglie ogni due anni la 
"Marcia della Pace", evento ricorrente con un tema 
sempre diverso ma che quest'anno prende il nome 
dalla prima edizione: "La pace e la fratellanza dei po-
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poli". L'intero tragitto Perugia - Assisi è di 24 km circa, 
ma chiunque può partire da dove preferisce, è più che 
altro una passeggiata alla portata di tutti... eravamo in 
duecentomila e di tutte le età tra famiglie e gruppi di 
amici! Ho vissuto un'atmosfera allegra e vivace fatta 
anche di canti e balli ma soprattutto di tanti colori, i 
colori dell'arcobaleno, i colori della pace. La bandiera 
che tutti conosciamo, a strisce orizzontali e con la scrit-
ta in bianco PACE venne usata per la prima volta in 
quest'occasione cinquant'anni fa e ne è ancora oggi la 
protagonista. Abbiamo camminato per le stesse strade 
che accolsero Aldo Capitini e la sua gente, nella do-
menica del 24 sett. 1961, e che altri percorsero dopo 
e percorreranno ancora con gli stessi principi del suo 
promotore, nonché fondatore del Movimento Nonvio-
lento in Italia. È stata un'occasione buona per il fi sico 
e lo spirito perché ha ricaricato tutti di energia positiva 
e di una rinnovata consapevolezza degli italiani come 
comunità, non mi stupisco se la gran parte dei quo-
tidiani e dei programmi televisivi non ne ha parlato. 
Consiglio a tutti la partecipazione alla prossima edi-
zione, le emozioni non mancheranno.

Erica Pasinato

PADRE ODONE NICOLINI
Un busto in bronzo per ricordare un personaggio 
molto amato da tutti i Fontanivesi:

Circa 12 mesi si è formato un comitato, fortemente 
ispirato dal concittadino alpino Ciprian Luigino, sulla 
scia del successo del libro biografi co del prof. Citton 
Guerrino, per commemorare in modo signifi cativo il 
valore dell'indimenticato Padre Odone Nicolini cui la 
comunità paesana ha dedicato l'omonimo centro so-
ciale, sorto sfruttando in parte un inaspettato lascito 
di questo sacerdote" speciale" di origini alto-atesine. 
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IL RISVEGLIO
di Cesare A. Bellentani 

Venerdì 30 sett., buona presenza 
di pubblico al centro O. Nicolini per 
la presentazione del romanzo IL 
RISVEGLIO di Cesare A. Bellentani. 
Era presente l'autore, con l'editore e 
sono intervenuti il sindaco Marcello 
Mezzasalma, l'Asses. alla cultura 
Ernesto Spessato, la presidente 
della Comm. Parità e Pari Opport. 
Manuela Scomazzon. Ampia e sti-
molante la presentazione del proprio 
romanzo "fi losofi co" da parte del dr. 
Bellentani che poi ha risposto alle 
molte domande del pubblico sulla 
sua storia curiosa: un uomo e una 
donna che si risvegliano dall'iberna-
zione nel 2510... In questo mondo 
nuovo, basato sulla separazione di 
denaro e potere, sono molto impor-
tanti i tecnici-fi losofi ... La storia dei 
personaggi principali si dipana come 
un intrigo internazionale con un 
fi nale a sorpresa. Sembra di capire 
che nel lontano 2510 il mondo non 
sarà proprio unifi cato, come la velo-
ce globalizzazione di oggi potrebbe 
far talvolta credere... Insomma una 
lettura intrigante e acuta della realtà 
e del futuro.

Venerdì 30 sett buona presenza

ciazi



15Cultura e Tempo Libero

Forse ha giovato la sorprendente rievocazione - pro-
mossa dall'assessorato alla cultura con un fi lmato 
LUCE, in occasione della ricorrenza ancora assai viva 
e sentita tra i Fontanivesi, della Liberazione del 25 
aprile-, dell'episodio dell'assistenza di Padre Nicolini ai 
"martiri" del Grappa (le decine di giovani patrioti an-
tifascisti impiccati barbaramente dai nazifascisti a Bas-
sano del Grappa nel settembre 1944). Si è poi scoperto 
che sulle pendici del Grappa, a Pove in particolare, 
questa fi gura di prete anomalo, Citton lo ha chiamato 
"prete dei partigiani" per sottolinearne il complicato e 
rischioso ruolo giocato nelle terribili vicende del 1943-
45, riscuote ancora un'eccezionale simpatia e ammira-
zione per quanto fatto durante gli ultimi anni di guerra. 
Trovata la piena disponibilità economica nella famiglia 
di Luigino Ciprian (vista la mancanza di fondi del co-
mune di Fontaniva) che ha voluto fi nanziare e donare 
l'opera a tutta la Comunità Fontanivese, il comitato ha 
poi scelto di far eseguire dallo scultore Oscar Boscolo 
di San Giorgio in Bosco un ritratto a busto in bronzo a 
tutto tondo di questo sacerdote.

 

Si è poi aggiunto Antonio Armano di Cittadella, 
depositario di un raro e prezioso cimelio - un 
cappio di corda usato per impiccare un giovane 
martire di Bassano, recuperato proprio da Padre 
Odone e donato alla mamma della vittima. Arma-
no ha comunicato a Luigino Ciprian la sua disponi-
bilità a donare al comune di Fontaniva tale cimelio 
qualora fosse sicuro di una sua conservazione e va-
lorizzazione adeguata. Così è nata la straordinaria 
giornata commemorativa del 2 ottobre 2011. Prima 
in chiesa arcipretale, con messa solenne offi ciata 
da Don Gianni Damini, con le autorità, il gonfalone 
comunale, i labari e gli stendardi delle associazioni 
patriottiche del cittadellese ed alcune del Bassa-
nese; poi nella sala Don Nichele del Palladio dove 
due testimoni hanno ricordato le imprese di Padre 
Nicolini e si è potuto rivedere lo straordinario fi lmato 
LUCE con protagonista-e attore proprio Padre Nicoli-
ni, mentre sul camion che porta al martirio i giovani 
partigiani si prodiga per dare loro l'ultimo conforto 
religioso. Infi ne, la cerimonia dello scoprimento del 
busto e del cimelio-cappio, affi data alle mani del sin-
daco Marcello Mezzasalma e dell'ass. Ernesto Spessa-
to, entrambi orgogliosi e commossi.
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Innumerevoli le persone che hanno voluto farsi fo-
tografare in quest'occasione così particolare per la 
nostra comunità. Poi, gli interessati hanno potuto 
visitare una piccola ma signifi cativa mostra di cime-
li, documenti epigrafi ci, giornali d'epoca risalenti ai 
drammatici anni 1943-45 che hanno visto l'impegno 
generoso di Padre Odone Nicolini, in uno dei frangen-
ti più tragici della storia contemporanea del nostro 
paese. Con l'auspicio che quei giorni non siano mai 
dimenticati e non possano ripetersi mai più.

Cultura e Tempo Libero

Quanti doni preziosi...
Casualmente sono entrata al Centro 
Nicolini e con vera gioia, meraviglia ed 
emozione ho notato il mezzobusto a ri-
cordo di padre Odone Nicolini. Quel busto 
in quella casa mi fa rivivere momenti belli 
e gioiosi, quando da bambina insieme 
con mio fratello Michele frequentavo 
la scuola materna nel vecchio asilo 
dell'infanzia a Fontaniva, (nell'attuale via 
Giovanni XXIII, un tempo detta "stradina 
delle suore"). Rammento molti ricordi di 
quel vecchio asilo, le sante suore di quel 
peridodo: suor Fabiana, suor Emaldina 
e suor Pierlorenza, e altre. Ricordo il 
grande cortile con i due maestosi pini 
marittimi e le lunghe basse panchine di 
legno. Ricordo il profumo di minestrone 
quando bolliva nei grandi pentoloni e il 
profumo di pane che emanava il vecchio 
forno a legna dei "Fornareti" (Gelain) 
panifi catori confi nanti con l'asilo. Un 
ricordo bello e gioioso: la fi nestra della 
stanza di padre Odone, a nord, che dava 
sul cortile; lo ricordo quando davanti ad 
uno specchio appeso alla maniglia della 
fi nestra si radeva la barba, e quando 
ci trattava come dei pulcini e godeva a 
vederci correre ad "ammucchiarci" per 
raccogliere le manciate di caramelle e 
biscottini che ci buttava dalla fi nestra... 
Erano anni poveri o meglio poverissimi, 
quelli dopo la guerra del '45 e tutto era 
buono, buonissimo. Questo ricordo mi 
sprona a ricordare i sacerdoti che negli 
anni si sono succeduti nella nostra parroc-
chia: tutti Pastori al servizio del gregge 
di Cristo, che la Provvidenza Divina ci ha 
donato a guida della nostra comunità. 
Per il secolo scorso, come non ricordare 
Mons. Angelo Arguello, attivo a Fontaniva 
dal 10.10.1909 al 1943; Mons. Pietro 
Nichele Arciprete dal 30 gennaio 1944 al 
1.2.1976. Per loro furono anni di guerra, 
anni di povertà! E poi Padre Odone 
Nicolini, gran predicatore, medaglia d'oro 
al valore civile; Don Aldo dalle Molle e 
Don Federico Evarelli, stimati Cappellani. 
E poi i sacerdoti nati a Fontaniva: Don 
Tarcisio Pasinato, professore ed educatore 
encomiabile; Padre Pierluigi Torresin, 
celeberrimo predicatore Passionista; Padre 
Pasquale Bisson, professore Salesiano, 
missionario morto a Kito in Equador.; 
Monsignor Alfonso Scremin, ideatore di 
Radio Oreb. Stiamo rievocando grandi 
fi gure di preti esemplari, che possono 
essere per tutti noi stimolo da imitare e 
angeli di intercessione di grazie divine. 
Preghiere e pensieri riconoscenti vanno 
alle vocazioni sacerdotali nate nella 
nostra parrocchia e a tutti i Cappellani 
che si sono alternati sparsi per il mondo e 
nella nostra diocesi e che hanno lasciato 
in molti di noi un segno di amore e 
di dedizione per i loro parrocchiani. A 
Mons. Marcello Rossi, a Mons. Giovanni 
Gasparotto, per il loro straordinario 
lavoro, come portatori della Parola di Dio, 
messaggio di amore, cultura e pace va il 
nostro riconoscente grazie. A Don Gianni 
Damini, nuovo Parroco di Fontaniva e a 
Don Ettore Simioni, suo collaboratore, va 
l'augurio di un buon proseguimento.

Una parrocchiana Cesarina Impenati

4 NOVEMBRE di memoria,
di partecipazione e di riconoscenza

Anche quest'anno la celebrazione del 4 novembre 
è sta ricordata con diverse iniziative cui hanno par-
tecipato le associazioni combattentistiche e d'arma 
e molti cittadini. L'anno scorso, con l'accordo delle 
associazioni combattetntisch e patriottiche, si era 
deciso di ruotare il luogo della celebrazione della 
Santa messa di commemorazione. Quest'anno è 
toccato a San Giorgio in Brenta,l'anno prossimo la 
celebrazione della Messa avverrà a Casoni, poi si ri-
tornerà nella chiesa arcipretale del capoluogo. Ecco 
il programma realizzato quest'anno:
venerdì 4 novembre, nel cortile della scuola media, 
con alunni delle tereze e loro docenti, insime con le 
rappresentanze delle forze armate, dei carabinieri e 
delle associaioni combattenti stiche e patriottiche si 
è svolto l'alzabandiera davanti al gonfalone del Mu-
nicipio, issato da due alunni, dopo il suono del silen-
zio. Sono intervenuti con apprezzate considerazioni 
la dirigente scolastica Chiara Riello e l'assessore 
comunale Ernesto Spessato. Poi il corteo si è diret-
to ala monumento del Granatiere e della Cavalleria 
per la deposizione della corona di alloro in memo-
ria dei caduti di tutte le guerre. Un delegazione si è 

dimenticati e non possano ripetersi mai più.

Foto della ricorrenza del 4 NOVEMBRE
FoF
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poi recata al deporre una analoga corona al recente 
monumento ai caduti di Casoni. In serata, presso il 
centro O. Nicolini l'assessorato alla cultura ha curato 
la proiezione del celebre e sempre interessante fi lm 
di Mario Monicelli LA GRANDE GUERRA con gli indi-
menticati Vittorio Gassman e Alberto Sordi.
Domenica 6 novembre Messa solenne a S. Giorgio in 
Brenta celebrata da Don Diego Carretta, alla presenza 
del vicesindaco Lorenzo Piotto, di altri assessori e con-
siglieri, con la presenza dei numerosi labari associativi. 
Poi la deposizione della corona davanti al monumen-
to con l'esecuzione dell'inno nazionale da parte della 
Banda Municipale. Quindi il trasferimento in piazza, 
davanti al Municipio. Qui si è rinnovato il rito dell'al-
zabandiera e della deposizione della corona ai caduti, 
davanti ai labari e stendardi di tutte le associazioni e 
dei ragazzi della Scuola media locale, presenti con le 
prof.sse Canaia, Piotto, Zanin. Quindi, per il maltempo, 
i presenti si sono spostati nella sala consigliare al 1° 
piano del Municipio, dove il vice sindaco Lorenzo Piot-
to ha svolto il suo discorso di saluto e di riconoscenza 
per i caduti di tutte le guerre che hanno assicurato la 
pace e la libertà al nostro paese. Piotto in particolare 
ha ricordato i valori della Costituzione a cui possiamo 
attingere ancor oggi nuova forza e fi ducia per affron-
tare meglio le diffi coltà attuali. Quindi sono stati con-
segnati attestati di benemerenza patriottica ad alcuni 
concittadini novantenni: Caldognetto Pietro, Manfi o 
Luigi (al fi glio Franco), Vettori Domenico, Manfi o Ber-
trando, Pasinato Giovanni, che nonostante gli acciac-
chi sono stati molto felici di essere presenti e ricordati 
con affetto da tutti. Al nostro poeta popolare Pavan 
Giuseppe, ex carabiniere a cavallo, è stata consegna-

Cultura e Tempo Libero

I Granatieri chiudono 
le celebrazioni dei 150 
anni dell’Unità d’Italia

La festa per il monumento comunale 
al Granatiere ha chiuso in bellezza, 
anche grazie al bel tempo, l’anno 
fontanivese dedicato alla ricorrenza 
dei 150 anni dell’Unità d’Italia. Non 
poteva essere scelta una manifestazio-
ne più idonea vista l’età del Corpo dei 
Granatieri, che risale nell’antico Regno 
di Sardegna, promotore poi dell’Unità 
d’Italia, addirittura al lontano 1685 su 
modello francese. Poi il corpo prese 
una veste defi nitiva a partire dal 1713. 
Tutto si è svolto secondo il program-
ma: la S.M. in Chiesa con una ventina 
di stendardi gagliardetti e labari delle 
varie associazioni intervenute;  la 
solenne cerimonia di deposizione della 
corona d’alloro davanti al Monumento 
vicino alla Biblioteca comunale; infi ne 
i discorsi del rappresentante comunale 
ass. Fortunato Scomazzon e del Pre-
sidente dell’Ass. Nazionale Granatieri 
di Sardegna, cav. Zaramella Grardo 
hanno trovato il giusto epilogo nel 
tradizionale appuntamento conviviale.

f l l

ta una decorazione associativa con medaglia alleata. 
Il sig. Amorino De poli ha loro dedicato una toccante 
poesia patriottica. Infi ne chi aveva prenotato (circa 50) 
si è ritrovato al pranzo tradizionale di amicizia allestito 
presso la sala Nichele del Palladio. Davvero una bella 
giornata paesana, nonostante il maltempo!
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Centro Odone NICOLINI
CORSI E ATTIVITÀ MOLTO FREQUENTATE

In aggiunta ai corsi chi si svolgono presso le pa-
lestre della scuola Media e d Elementare, vanno 
ricordati i seguenti ospitati presso il Centro Padre 
Odone Nicolini:

- Corso di Pittura
- Corso di musica
- Corso di Psicomotricità relazionale
- Scuola per genitori
- progetto CRA Centri ricreativi aperti.

MA L'AMORE NO...
Le donne di Nicoletta Maragno al Teatro Palladio

Grazie alla Commissione Parità e Pari opportu-
nità del comune di Fontaniva, abbiamo potuto 
apprezzare, il 2 ottobre scorso al teatro Palla-
dio, le intense emozioni trasmesse dallo spetta-
colo "Ma l'amore nò": È il racconto di storie, storie 
vere, vissute: di donne che fanno sentire la loro voce, 
testimoniando come la violenza abbia tante facce: 
da quella subita tra le mura di casa, a quella psi-
cologica di chi ti piega al suo volere, a quella infi ne 
assodata e accettata come fatto culturale.
È un modo per rompere il silenzio, per guardare 
il problema direttamente con gli occhi di chi l'ha 
vissuto sulla propria pelle, per infrangere i muri 
di omertà che spesso diventano prigioni, per fare 
emergere quella sorta di terra di nessuno, in cui si 
è prive di qualunque riferimento alternativo....Con-
vincente sempre l'attrice Nicoletta Maragno, sia per 
l'autenticità dei profi li di donna presentati, sia per la 
vivacità e l'intensità con cui ha espresso i moltepli-
ci versanti della drammatica condizione femminile, 
nelle diverse culture e continenti.

L'organo DE LORENZI 
incanta sempre gli appassionati

Bellissimo concerto l'8 ottobre scorso nella chiesa 
arcipretale di Fontaniva, offerto dalla Pro Loco come 
tappa del 14° Festival internazionale concertistico 
degli organi storici vicentini. Il nostro organo DE LO-
RENZI del 1856 ancora una volta si è rilevato stru-
mento affi dabile e dai suoni pulitissimi sotto le abili 
manovre del maestro Giulio Mercati, accompagnato 
in varie esecuzioni dal simpatico e trascinante trom-
bettista maestro Michele Santi. Sono state eseguite 
mirabilmente, con grande soddisfazione d egli, ahi-
mé, non troppo numerosi spettatori presenti, varie 
sonate, arie e fantasie da Arban, Verdi, Scarlatti, 
Lucchesi. Il maestro Santi ha spiegato effi cacemen-
te le caratteristiche progressivamente sempre è più 
articolate edegli strumenti a fi ato usati quella sera. 
Alla fi ne l'assessore alla cultura Ernesto Spessato, 
insieme con il presidente della Pro Loco Manrico 
de Toni (da poco avvicendatosi con Giuliano Occini, 
cui vanno i nostri auguri di buon lavoro, sulla scia 
dell'ottimo predecessore) ha consegnato ai mae-
stri e al direttore del Festival Enrico Zanovello, un 
libro su I FONTANIVA e il Gioco del Beato realizzato 
dall'AGE (Associazione Genitori di Fontaniva),a ri-
cordo della bella serata concertistica.

ORARI CORSI IN PALESTRA 
SCUOLA ELEMENTARE
CPL a.s. 2011/ 2012
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www.laharmagazine.com
Tutto nasce di 
notte, in quei 
momenti che 
la comune opi-
nione considera 
sperperati in 
vizi e futilità. In 
quei momenti si 
discuteva invece 
di molte cose, 
uscivano le ansie 
che provavamo 
durante il giorno, 
le esperienze 
esaltanti, le 
speranze e le di-
sillusioni che il nostro impatto con 
l'età adulta ci aveva regalato. La 
nostra fortuna: quella di essere un 
gruppo eterogeneo e testardo, av-
vezzo a difendere a fondo le nostre 
opinioni ma anche a riconoscere 
che a vent'anni bisogna saper 
cambiare idea. L'ostacolo: il muro 
di sfi ducia che il mondo esterno ci 
ha costruito attorno. Ma come ho 
detto, siamo testardi e quel muro 
abbiamo voluto provare a scaval-
carlo creando Lahar.
Abbiamo messo alla prova le no-
stre conoscenze, accademiche o 
meno, le nostre passioni e le nostre 
aspirazioni; l'inventarsi da zero ci 
ha insegnato la diffi coltà di arran-
giarsi e la soddisfazione di veder 
nascere qualcosa di nostro, nel 
quale poter trasferire i nostri valo-
ri. Lahar è una rivista si, ma è pri-
ma di tutto un gruppo, è la sintesi 
di quelle discussioni, di quelle liti. È 
gratuito e lo resterà perché tutti lo 
devono poter leggere. Sopratutto 
Lahar è aperto perché chiunque 
può parteciparvi interagendo con 
noi sul web, in Facebook e nel 
nostro blog (www.laharmagazine.
com), inviandoci articoli, disegni, 
fotografi e o idee in genere che 
approfondiscano il tema che ogni 
due mesi ci diamo. Questi verranno 
pubblicati online e (spazio permet-
tendo) sul cartaceo.
Abbiamo ricevuto in questi mesi 
molti contributi intellettuali e 
materiali e sentiamo di dover 
ringraziare chi fi nora a creduto 
in questo progetto mandandoci il 
frutto del proprio impegno e anche 
supportando economicamente La-
har, la cui sopravvivenza è dovuta 
tanto a l'impegno della redazione 
quanto alle molte realtà che l'aiu-
tano quotidianamente, in primis la 
Tipografi a Sartore e lo Streets on 
Fire Skateshop. Augurandoci che 
tutto questo continui e che Lahar 
coinvolga sempre più persone, noi 
andremo avanti, testardi come 
sempre, forse un po' idealisti, ma 
tutto sommato felici di sudare per 
qualcosa in cui crediamo.

Tobia Munari - Redazione Lahar
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DONNE E MOTORI
ELEZIONE MISS RALLY BASSANO 2011

Nell'affollato giardino del Ristorante 
al Sole all'interno del Centro Sportivo 
Al Sole di Fontaniva il 20 settembre 
si è svolto il concorso di Miss Rally 
2011 a la presentazione uffi ciale 
del 28° Rally Città di Bassano, il 
mundialito. Il Bassano Rally Racing 
ha svelato il percorso di questa 
nuova edizione e le prove speciali 
sulle strade di Valstagna, Marcesina, 
Stoccaredo, Laverda e Marostica (23-
24 sett. 2011). Da più di vent'anni 
l'immancabile e tradizionale elezione 
di Miss Rally è organizzata da Franca 
Lovisetto dell'Agenzia E-vent di 
Fontaniva. Ventitre le concorrenti 
provenienti dal triveneto che hanno 
partecipato al concorso e sfi lato da-
vanti alla giuria. La corona in platino 
e l'ambita fascia di Miss Rally 2011 
sono andate a Veronica Pitzalis, 16 
anni di Gazzo Padovano, studentessa 
all'Istituto tecnico commerciale e 
turistico, alta 1,78. Seconda classi-
fi cata che ha indossato la fascia di 
Miss Alter Ego 2011 è Arianna Bano, 
22 anni di Camposanmartino. Terza 
classifi cata Miss HCH Salons 2011 è 
Eleonora Schiavon, 20 anni di Fratte 
di Santa Giustina. Premiate anche 
le damigelle: Giada Milani, Angelica 
Zilli, Beatrice Farcas e Rachele Furlan. 
Ospite e madrina della serata è stata 
Federica Battocchio, Miss Rally 2010. 
Alla Vincitrice anche un Viaggio a 
Sharm El Sheikh. Nel Parterre del 
Ristorante Al Sole tante le auto in 
esposizione per tutti gli appassionati: 
auto da Rally e i bolidi di Fornasari.
Il Rally di Bassano del Grappa è 
anche occasione per ricordare che lo 
Sport è strettamente collegato alla 
Solidarietà. Durante la serata sono 
stati raccolti 335 euro a favore all'AIL 
di Padova (Assoc. Italiana che cura i 
bambini ammalati di leucemia). (C.L.)

associazione che nel territorio dell'Ulss 15 si occupa di 
ragazzi diversamente abili in età evolutiva. Sono stati 
raccolti 700€ grazie anche al Panathlon di Cittadella. I 
festeggiamenti sono poi proseguiti al C.S. al Sole. Un 
evento ben riuscito che diventerà sicuramente un ap-
puntamento sportivo annuale per ringraziare le forze 
dell'ordine. (C.L.)

Sport

FORZE dell'ORDINE in Campo
a Fontaniva per solidarietà
e per ricordare il Mar. Moreno De Pieri

Grande giornata di solidarietà domenica 25 settem-
bre allo Stadio Com. Pasinato di Fontaniva. Le squadre 
rappresentative della Guardia di Finanza, Carabinieri, 
Vigili del Fuoco e Polizia Locale si sono sfi dati in campo 
nel Quadrangolare di calcio "FAIR PLAY" organizzato 
da Franca Lovisetto di E-vent in collaborazione con il 
Comune, US Fontanivese San Giorgio, Pro Loco, Amici 
della Befana di Fratta, SOS Alta Padovana, ANC e le 
ballerine di videodance della palestra Cinquecerchi. Un 
evento sportivo nato fondamentalmente per ringrazia-
re le forze dell'ordine per il loro operato nel nostro ter-
ritorio e nell'alta padovana, ma quest'anno anche per 
ricordare il Maresciallo della Guardia di Finanza More-
no De Pieri, recentemente scomparso. Hanno aperto la 
manifestazione i ragazzi diversamente abili dell'Assoc. 
I ragazzi del Sole, accompagnati da animatori e geni-
tori. A fare gli onori di casa il Sindaco Marcello Mezza-
salma, l'Asses. allo Sport Riccardo De Franceschi e Don 
Gianni Damini. In alta uniforme il Capitano dei Carabi-
nieri Marco Stabile, il Tenente della Guardia di Finanza 
Giuseppe Perrone, il responsabile dei Vigili del Fuoco 
di Cittadella Ing. Nicola Pulze e il Capitano della Poli-
zia Locale Antonio Paolocci. Presente anche la famiglia 
di Moreno De Pieri. A dare il calcio d'inizio della partita 
è stato il portiere saracinesca del Cittadella Calcio An-
drea Pierobon. Un torneo all'italiana che ha visto tutti 
contro tutti. Sei partite tutte arbitrate dall'instancabile 
arbitro Dario Ferronato. Questi i risultati delle partite: 
Carabinieri-Polizia Locale 3-0; Guardia di Finanza-Vigili 
del Fuoco 0-2; Polizia Locale-Guardia di Finanza 0-1; 
Carabinieri-Vigili del Fuoco 2-3 (su calci di rigore); 
Guardia di Finanza-Carabinieri 0-2; Polizia Locale-
Vigili del Fuoco 0-1. Per vittorie e somma punti di cia-
scuna partita, la vittoria di questa 2ª edizione del Fair 
Play delle Forze dell'Ordine è andato alla squadra dei 
Vigili del Fuoco. Secondi i Carabinieri, 3ª Guardia di 
Finanza e 4ª Polizia Locale. Chiaramente, l'importan-
te non era vincere ma partecipare. Un'occasione per 
portare in campo del sano sport e divertimento pro-
prio perché lo scopo della manifestazione era racco-
gliere fondi da destinare a "I ragazzi del Sole", unica 
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dell ordine. (C.L.)

gliere fondi da destinare a I ragazzi del Sole , unica g

SALF: RISULTATI SUPERLATIVI
ai Campionati Nazionali di Riccione 2011

La Polisportiva Salf è stata ricevuta giovedì 27 ottobre 
u.s. dall'Amm. Comunale di Fontaniva presso il Centro 
P. O. Nicolini per un omaggio alla rappresentativa di 
atletica leggera che nel mese di settembre ha ottenuto 
un risultato superlativo ai Campionati Nazionali CSI 
di Riccione, conquistando ben 31 medaglie, di cui 17 
d'oro, 9 d'argento e 5 di bronzo. Il sindaco Marcello 
Mezzasalma, con l'assessore allo sport Riccardo De 
Franceschi e il resp. comunale dell'uffi cio sport Valenti-
no Moretto, ha sottolineato l'impresa che va oltre il si-
gnifi cato agonistico perché fa onore al nostro territorio 
ed è un esempio per i giovani a praticare questa disci-
plina sportiva. La rappresentativa salfi na era guidata 
dal direttore sportivo Rino Piotto, dal direttore tecnico 
Ormisda De Poli e dall'istruttore Franco Silvello.

Foto Vincitrici: Al centro Miss Rally Veronica 

Pitzalis, a dx 2ª Miss Alter Ego 2011 Arianna Bano, 

a sx 3ª Miss HCH Salons 2011 Eleonora Schiavon
Foto
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Per avere lo schiacciabottiglie fai
un’offerta a favore dell'AIL di 13 €.

Lo puoi trovare presso l'agenzia 
E-VENT di Franca Lovisetto.

AIL Veneto
Sezione di Padova
Via A.Gabelli,114
35121Padova
Tel. 049 666380
Fax 049 8219243
segreteria@ailpadova.it
www.ailpadova.net

Continua la raccolta tappi per l’AIL.
Fino a settembre sono stati
raccolti Kg. 1.400 di tappi.
Ringraziamo tutti voi per l’impegno!

Apparecchio per schiacciare
bottiglie in plastica e lattine

La raccolta continua in 
Via degli Alpini, 4
a FONTANIVA (Quartiere 
Maglio dietro Municipio)

IDEA
REGALO

PER IL TUO 
NATALE
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ALLORA COME ORA, Qualità e Convenienza.
Dal 1958 Qualità, Cortesia e Convenienza. Ogni giorno.
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